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令和３年第３回柳川市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開会及び閉会に関する事項 

   令和３年２月２６日（金） 

      開会 午後 ２時００分 

閉会 午後 ３時２５分 

 

２ 出席委員の氏名 

教育長職務代理者       江口  正基 

委 員              瀬戸口  京子 

委 員               田中  義隆 

委 員            田中  麻子 

 

３ 事務局等の出席者 

教 育 長              沖   毅 

   教育部長                 袖崎  朋洋 

   首席指導官          野田 真功 

主任指導主事         野中 裕二 

学校教育課長             古賀   洋 

生涯学習課長             新開  文隆 

人権・同和教育推進室長     成清 和政 

図書館長           目野 康彦 

学校教育課教務係長      執行 要一郞 

学校教育課学校給食係長    高口 茂雄 

記録者学校教育課長補佐     藤吉 康裕 

 

４ 傍聴者  

０人  

 

５ 教育長経過報告の要旨 

  令和３年１月２６日（火）から令和３年２月２６日（金）までの経過報告。 

   主な報告 

・東宮永小学校訪問について 

・定例記者会見について 

・庁議について 

・柳南中学校訪問について 

・柳川市立小中学校長会（オンライン）について 
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・新型コロナウイルス感染症対策本部会議について 

・教育委員会臨時会について 

・豊原小学校訪問について 

・中島小学校訪問について 

・人権学習について 

・義援金受渡（昭代中）について 

・三橋中学校訪問について 

・教育民生常任委員会について 

・防火品（クリアファイル）の贈呈（柳川市防災協会）について 

・南筑後教育事務所管内教育長会議について 

・学力向上推進委員会について 

・教科用図書調査研究委員会について 

・第九地区教科用図書採択協議会について 

・議会全員協議会について 

・市議会３月定例会について 

・教育委員会定例会について 

 

６ 議事の大要 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

本日の出席委員は４名全員でございます。定足数に達しておりますので

令和３年第３回柳川市教育委員会定例会を開会いたします。 

日程第１「会議録署名委員の指名について」を議題といたします。 

会議録署名委員は、瀬戸口委員にお願いします。 

 

（了 承） 

 

日程第２「会期の決定について」を議題といたします。 

会期は、本日１日限りといたします。 

 

（了 承） 

 

日程第３「教育長の経過報告について」を議題といたします。 

では、私から報告いたします。 

 

（教育長報告） 

 

何かこのことについて、ご質問、ご意見等ございませんか。 
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教育長 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

江口職務代理者 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

江口職務代理者 

 

学校教育課長 

 

瀬戸口委員 

 

学校教育課長 

 

 

田中義隆委員 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

 

（特になし） 

 

次に、日程第４ 議案第３号「独立行政法人日本スポーツ振興センター

共済掛金の徴収に関する規則の一部を改正する規則の制定について」を議

題といたします。 

事務局より説明をお願いします。 

 

（説明） 

 

このことについて、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

日本スポーツ振興センター共済掛金の内容はどういうものですか。 

 

どういったものかと言いますと、学校内、あるいは登下校の途中とかで

怪我をして病院等にかかった場合、その医療費について支給をするという

制度でございます。この掛金を今までは取っておりませんでしたが、非常

に少数で、実は大多数のところでは、本来センターが決めたとおりの共済

掛金、要は保険料を徴収していたので、今回徴収のための規則を作らせて

いただきました。ところが、筑後地区で免除規定がないのが柳川市だけだ

ったので、免除規定を１条追加させていただきました。 

 

これは小学校、中学校の子どもたちということですか。 

 

はい。 

 

共済掛金はいくらですか。 

 

保護者から徴収する額は３７０円です。要保護者になりますと２０円に

なります。 

 

毎月ですか。 

 

年額です。 

 

受益者負担の原則に則り、そして、免除規定を設けたということです。

準要保護者はどうなりますか。 
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学校教育課長 

補佐 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

準要保護者は、免除規定の第２号に該当します。 

 

 

他にないですか。それでは、本案については、事務局提案のとおり決定

してよろしいでしょうか。 

 

（了承） 

 

続きまして、日程第５ 議案第４号「柳川市学校給食共同調理場条例施

行規則の一部を改正する規則の制定について」を議題といたします。 

事務局より説明をお願いします。 

 

（説明） 

 

このことについて、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

（特になし）  

 

ないようですので、本案については、事務局提案のとおり決定してよろ

しいでしょうか。 

 

（了承） 

 

次に、日程第６ 議案第５号「柳川市学校給食共同調理場運営委員会規

則を廃止する規則の制定について」を議題といたします。 

事務局より説明をお願いします。 

 

（説明） 

 

何かご質問等ございませんか。 

 

（特になし）  

 

ないようですので、本案については、事務局提案のとおり決定してよろ

しいでしょうか。 

 

（了承） 
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教育長 

 

 

 

学校教育課長 

補佐 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

首席指導官 

生涯学習課長 

人権・同和教育

推進室長 

図書館長 

 

教育長 

 

江口職務代理者 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

首席指導官 

学校教育課長 

生涯学習課長 

 

次に、日程第７ 議案第６号「令和３年度柳川市教育施策について」を

議題といたします。 

事務局より説明をお願いいたします。 

 

（本議案の進め方について提案） 

 

 

ただいま、本議案の進め方について提案がありましたが、よろしいでし

ょうか。 

 

（了承） 

 

それでは、まず令和２年度実績報告及び今後の課題について、各課より

説明をお願いします。 

 

（説明） 

（説明） 

（説明） 

 

（説明） 

 

このことについて、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

感想ですけども、今の報告をいただきまして、学校教育課、生涯学習課、

人権・同和教育推進室、図書館とも、コロナ感染拡大防止のために、いろ

んな形で中止されてあるということで、評価が難しかったと思います。そ

の中で学校の対応等々につきまして、非常に取り組んでいただいたなとい

う印象を持っております。評価は別として大変だったという気がしていま

す。ご苦労様でございました。 

 

他にないでしょうか。それでは、ないようでございますので、次に令和

３年度教育施策（案）について、各課より説明をお願いします。 

 

（説明） 

（説明） 

（説明） 
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人権・同和教育

推進室長 

図書館長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

田中義隆委員 

 

 

 

教育長 

 

 

田中義隆委員 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

生涯学習課長 

人権・同和教育

推進室長 

図書館長 

 

教育長 

 

（説明） 

 

（説明） 

 

ただいま、令和３年度教育施策（案）について説明がございました。今

年度がなかなかできなかったということで、来年度については、マイナー

チェンジみたいな形で提案がございました。これにつきましては、次回定

例会で審議を行いたいと考えています。もう１回見ていただいて、ご意見

を賜りたいと思います。そのようにしますけども、このことについて、何

かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

今回の実績報告を踏まえて、当然来年度もコロナ感染症の対応とか対策

というのはある程度踏まえて行わないと、今年の二の舞ではないですが、

そこのところはしっかりしていた方がいいかなという気がします。 

 

今のは十分頭に入れて、具体的にやっていくということになると思いま

す。ご意見でよろしいでしょうか。 

 

意見です。 

 

他にございませんか。それでは、次回に審議をして、ご意見を賜りたい

と思います。 

次に、日程第８「その他報告事項」を議題といたします。 

まず、全課に共通します令和３年度予算要求の内容について各課より説

明をお願いします。 

 

（各課） 

・令和３年度予算要求の内容について 

 

（説明） 

（説明） 

 （説明） 

 

（説明） 

 

このことについて何かご質問、ご意見等ございませんか。 
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生涯学習課 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

図書館長 

 

教育長 

 

田中義隆委員 

 

図書館長 

 

 

教育部長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

（特になし） 

 

（生涯学習課） 

・柳川市立歴史民俗資料館の指定管理者の指定について 

・３月補正予算の概要について 

・継続費の変更について 

 

（説明） 

 

このことについて何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

（特になし） 

 

（図書館） 

・３月補正予算の概要について 

 

（説明） 

 

このことについて何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

 そこに建物はありますか。 

 

以前、有明西支店という支店があって、建物があったそうですが、それ

を解体して更地にされています。 

 

ローソンの道を挟んで東側になります。今バラスを敷いている駐車場で

す。 

 

次に、日程第９ 議案第７号「令和３年度県費負担教職員の一般人

事異動内申について」を議題といたします。 

本案は人事案件のため、地方教育行政の組織及び運営に関する法律

第１４条第７項の規定により、非公開で行うことを発議します。非公

開で行うことに異議ございませんか。 

 

（異議なし） 

 

全員異議なしということでございますので、本案は非公開といたし
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教育長 

 

 

首席指導官 

教務係長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育部長 

 

 

 

 

教育長 

ます。では、生涯学習課、人権・同和推進室、図書館の皆さんは退室

をお願いします。 

 

（退室） 

 

資料を配布してください。 

それでは事務局より説明をお願いします。 

 

（説明） 

（説明） 

 

（質疑省略） 

 

本案については事務局提案のとおりご承認いただいてよろしいでし

ょうか。 

 

（承認） 

 

なお、資料は回収をさせていただきます。 

本日の議事は終了いたしましたが、他に事務局より何かございませ

んか。 

 

本日の議会におきまして、全会一致で沖教育長が再任されましたの

でご報告いたします。任期につきましては、今年の４月１日から令和

６年３月３１日までの３年間ということになりますので、引き続きよ

ろしくお願いいたします。 

 

みなさん、よろしくお願いします。 

それでは、これをもちまして、令和３年第３回柳川市教育委員会定例

会を閉会いたします。お疲れ様でした。ありがとうございました。 

 

次回予定 次回教育委員会定例会 ３月１９日（金）１５時００分 開催決定 

 


